

23/11/2017

## Copiapó: En prisión preventiva dos imputados por tráfico de más de 85 kilos de droga (Audio)

La Fiscalía de Atacama formalizó la investigación en contra de dos personas que fueron detenidas en los momentos en que transportaban más de 85 kilos de droga en un vehículo particular con destino al sur del país.

De acuerdo a los antecedentes aportados por el fiscal de la especialidad de droga en la Fiscalía Local de Copiapó, Gabriel Meza Peña, personal del OS-7 de Carabineros



realizaban controles carreteros en la ruta 5 Norte, entre la capital regional y la ciudad de Vallenar, ocasión en que fiscalizaron una camioneta y advirtieron que un segundo vehículo se detuvo aproximadamente a 80 metros del lugar en que la policía realizaba su trabajo.

"La acción llamó la atención de los funcionarios policiales, quienes además pudieron notar que los dos ocupantes del vehículo que detuvo su marcha descargaron sacos desde el interior del móvil. Los que dejaron abandonados a un costado de la ruta para luego seguir su marcha", dijo el fiscal.

Meza Peña agregó que el personal del OS-7 detuvo a este móvil para realizar un control de rutina, encontrando al interior de este vehículo restos de droga que fue coincidente con la que había quedado tirada en la carretera.

Con estos hechos el fiscal Gabriel Meza dirigió la investigación del caso y ordenó distintas diligencias, determinando que ambos detenidos fueran presentados al Juzgado de Garantía de la capital regional para su respectiva formalización de cargos. Informando además que la droga encontrada en los sacos arrojó un peso de 60 kilos de marihuana prensada y 27 kilos de pasta base de cocaína.

Los imputados fueron formalizados por la fiscal (s) Andrea Díaz como autores del delito de tráfico de drogas, consiguiendo que el Juez de turno accediera a la solicitud de la Fiscalía y ordenara el ingreso de los imputados a la cárcel local para cumplir la medida cautelar de prisión preventiva mientras se extienda la investigación de este caso.